

Con dormitorio separado de su marido y criptomoneda propia: el retorno de Melania a la Casa Blanca

Primera dama por segunda vez, la esposa de Donald Trump dormirá en una pieza aparte en la residencia presidencial, y por las señales que ha dado, será más activa en su cargo que la vez anterior.

Bastían Díaz

Hasta ahora, Melania Trump ha mantenido cierta distancia en relación con la carrera política de su esposo, Donald Trump (78), acompañándolo pero mostrándose menos presente que otras personas en el mismo cargo. Convertida este lunes, por segunda vez, en primera dama de Estados Unidos, la exmodelo eslovena tiene una serie de planes para ejercer su cargo en este nuevo período.

Si la vez pasada había pasado los cuatro años en Nueva York, dedicándose fundamentalmente a la crianza de su hijo Barron, esta vez Melania Trump, de 54 años, estará en Washington. Precisamente este miércoles, los Trump celebrarán sus 20 años de casados.

De momento, se sabe que Melania tendrá "su base de operaciones" en Washington, con la intención de servir al país, pero también ha dejado claro que viajará a Nueva York en cuanto haga falta para hacerse cargo de su hijo de 18 años, Barron, estudiante en la Escuela de Negocios Stern de la Universidad de Nueva York.

En una entrevista para Fox News, Melania Trump anunció que ya había hecho las cajas y estaba lista para irse a vivir a la Casa Blanca, donde también habría una pieza para su hijo. De todos modos, la pieza del presidente y la de la primera dama estarían separadas.

Según indicó en la entrevista, ya habría elegido los muebles que llevaría al edificio, considerando que esta segunda vez sería más fácil, porque esta vez conoce bien las piezas en las que vivirá la familia. Así, mientras viva en la Casa Blanca, Melania pernoctará en la suite de dos habitaciones donde dormía, en su tiempo, la madre de Michelle Obama. En tanto, Donald Trump dormirá en la suite presidencial.

Muchos detalles sobre cómo vivía Melania en el primer gobierno de Donald Trump están publicados en el libro *Free*, de Melania, de Kate Bennet. La vez pasada, en la Casa



► La primera dama Melania Trump junto a su esposo Donald Trump, Presidente de Estados Unidos.

Blanca, estaban Barron, además de la hija del presidente, Ivanka Trump, y su esposo Jared Kushner. Esta vez habrá una pieza para Barron, pero no para la pareja, que no tiene funciones tan importantes como las que tuvo entre 2017 y 2021.

Durante estas últimas semanas, la primera dama ha estado apoyando y dedicándole más tiempo a *Be Best*, una campaña que lucha contra el ciberacoso entre los jóvenes. Esta fue una realidad que vivieron en carne propia los Trump ya que su hijo sufrió de bullying durante años.

En su entrevista en Fox, Melania contó también que se producirá un documental sobre su vida, que será distribuido por Amazon Prime Video este año. Según indicó la primera dama, la idea de hacer este documental fue suya, luego de ver la recepción que tuvo su libro, lanzado el año pasado. "Entonces tuve la idea de hacer una película, hacer una película sobre mi vida", indicó. "Mi vida es increíble. Está increíblemente ocupada. Y le dije a mi agente, ya sabes, tengo esta idea, así que, por favor, sal haz un trato por mí", comentó.

El documental es la conexión más reciente entre el fundador de Amazon, Jeff Bezos, y Donald Trump. Ya en diciembre, la com-

pañía anunció planes para donar un millón de dólares al fondo de toma de posesión del presidente electo, y dijo que también transmitiría la investidura del republicano del 20 de enero en su servicio Prime Video.

Otro proyecto iniciado por Melania, y que tuvo grandes repercusiones este mismo lunes, fue la *\$MELANIA*, la criptomoneda de la primera dama. Siguiendo los pasos de su esposo al lanzar su propia criptomoneda, algunos medios ya empiezan a especular respecto a los conflictos de interés que pueden haber, a medida que la nueva administración se prepara para flexibilizar la regulación sobre este tipo de monedas.

Las criptomonedas sufrieron una importante recuperación en el período de transición entre Biden y Trump. Sin embargo, la decisión del republicano de lanzar criptomonedas en vísperas de su toma de posesión alarmó a los expertos en ética presidencial. El precio de la moneda del presidente entrante, *\$TRUMP*, se había triplicado a más de US\$ 70, dándole un valor de mercado de más de US\$ 14 mil millones poco después de su lanzamiento el viernes. Sin embargo, el lanzamiento de la moneda de su esposa, *\$MELANIA*, redujo esas ganancias a medida que los inversores se congregaban en

torno a la moneda rival.

Curiosamente, las criptomonedas de Trump y de Melania compiten entre sí. "Esto puede representar el peor conflicto de intereses en la historia moderna de la presidencia", dijo al diario *The Washington Post* Norman Eisen, exasesor de ética de la administración de Barack Obama. Trump tiene "el conflicto de intereses más profundo" en el espacio de las criptomonedas, añadió, citando el hecho de que estaba "buscando ganar" y regular la industria.

Poco después del lanzamiento de *\$MELANIA*, el precio de *\$TRUMP* cayó más del 50%, de US\$ 75 a US\$ 30, antes de recuperarse de manera constante en las horas siguientes hasta aproximadamente US\$ 64. La capitalización de mercado de *\$MELANIA* alcanzó los 13.000 millones de dólares.

Según el diario *El Mundo*, está por verse qué tradiciones de primera dama va a romper en esta ocasión ya que anteriormente se negó a aceptar los protocolos, ejerció más de madre protectora que de compañera presidencial y apenas dio discursos. A partir de este lunes llega con más experiencia y conocimiento. Lo que sí tiene claro es que contratará algo más de personal, pero sin abusar ya que respeta al contribuyente. ●